Estimados jóvenes miembros y aquellos jóvenes de corazón:



En estos días no es fácil. El coronavirus sigue manteniéndoles ocupados y afectando la vida de todos nosotros. En la escuela, en el trabajo, así como en nuestra afición. Entretanto, el nuevo Reglamento de perros entró en vigor. Aparte del coronavirus, parece crear muchos más retos en nuestra afición y, con ello, también en el entrenamiento, la cría y la tenencia de nuestros perros.

En realidad, las mejores condiciones para esconder la cabeza como una avestruz, podría pensar uno. Pero no, las experiencias vividas durante los últimos años en el trabajo juvenil en nuestra asociación me dejaron con otra imagen.

Entre los miembros juveniles de la SV, la diversión y un trato amistoso con sus perros han tenido la prioridad desde hace años. Ahora, lo último ganó aún más importancia. Un entrenamiento respetuoso y orientado hacia el perro enfocado a las necesidades de nuestro compañero de cuatro patas. De esta forma resulta una colaboración con nuestro perro basada en la confianza. Pero qué estoy escribiendo, para la mayoría de ustedes, esto no es nada nuevo. Viven diariamente el lema de la SV: ¡«Por respeto hacia el perro»!

Muchos de ustedes trabajan intensamente en los preparativos para los próximos eventos. Exámenes, exhibiciones de cría, torneos de *Agility* y muchos otros eventos ya tienen su fecha fija en sus calendarios de la SV.

Por lo tanto, sean fieles a sí mismos y sigan siendo igual de pacientes en conseguir sus metas con su amigo de cuatro patas.

Espero que nos veamos todos en el Campeonato Alemán de Jóvenes y Júniores (DJJM) en Kalchreuth. ¡Encontrarán más detalles acerca del evento en esta edición!

Saludos cordiales,

Daniela Thoring Encargada de la juventud en la asociación